

Ausbildung zum Fachinformatiker/in Fachrichtung Systemintegration (w/m/d)

Für alle Nachzügler: Wir suchen zum September 2020 wieder eine(n) neue(n) Auszubildende(n), die/der bei uns die Ausbildung zum Fachinformatiker, Fachrichtung Systemintegration machen möchte.

Wir sind ein IT-Systemhaus, das im Jahre 1997 gegründet wurde und sich über die Jahre beständig weiterentwickelt hat. Mittlerweile betreuen wir als Managed Service Provider etwa 100 Kunden im Münchner Grossraum.

Wir sehen unsere Hauptaufgabe im technischen Betrieb von IT Netzwerken, oft auch als Vermittler zwischen unseren Kunden und der Technik.

Unsere Schwerpunkte sind neben Netzwerken, IT-Security, Server-Virtualisierung sowie Netzwerktechnologien basierend auf Microsoft Windows Technologien.

Was uns wichtig ist:

- Verständnis von Technik
- Spaß an der Arbeit
- respektvoller Umgang miteinander
- gegenseitige Unterstützung
- Zuverlässigkeit
- Kollegialität und Ehrlichkeit.

Die Anforderungen:

- Interesse, technische Zusammenhänge zu ergründen und zu verstehen
- Lernbereitschaft
- die Idee, während der Ausbildung schon an realen Aufgaben und Projekten mitzuarbeiten
- gute Organisationsfähigkeiten
- Spaß an der Arbeit in einem dynamischen Team
- Freude an der Kommunikation mit Kollegen und Kunden

Wichtig: Wir sind ein Betrieb, der durch konkrete praktische Tätigkeit ausbildet. Dazu ist es notwendig, dass ein Interesse an IT-Technik vorhanden ist. Außerdem wird eine gewisse Selbstständigkeit beim Verstehen von technischen Zusammenhängen und Aneignen von technischen Fähigkeiten vorausgesetzt.